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Zitat von Danny 

Absteigen, und den Verein komplett in jeglicher Abteilung, sei es Spieler oder
Verantwortliche mal richtig ausmisten und den Verein neu hochziehen. Wär so ziemlich
die einzig tragbare Lösung um wieder (Achtung jetz kommts:) Konzept und Struktur
reinzubringen!

Ich bin gespannt wieviele Dauerkarten nächstes Jahr in Liga 2 verkauft werden. das wird netmal
mehr die Hälfte von heuer. Es hat einfach keiner mehr Bock raus zu gehen ins Stadion. Und ich
will ehrlich sein: hätte ich net ne DK würd ich mir den Club derzeit auch nur noch vor dem TV
anschaun. Weil die letzten 4-5 Heimspiele hab ich jedesmal stinksauer verlassen und mich
tierisch aufgeregt.
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